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№２１２９ 第１３回例会 ２００９．１０．１ 晴 

点 鐘：志波 克 会長 

進 行：大網庄一郎 副 SAA 

ソング：君が代・我等の生業 

 

会長挨拶 

志波 克 会長 

 

会長就任以来３ヶ月が過ぎ、今日から１０月です。

スポーツ、旅行、読書、食欲、２５日のロータリー地

区大会と一年のうちで最も活動的に過ごせる季節と

なりました。 

国際的には、今日１日が中国の建国記念日で盛

大な祝賀行事が行われるようです。３日は４０年に

わたり分断された東西ドイツ統一記念日で、今年は

統一２０周年にあたります。そして、１０日が台湾の

建国記念日です。 

１０月の異称を「神無月」と言いますが、それは全

国の神様が会議のため出雲に集まり出雲以外に神

様が居なくなるため、という話が一般的です。しかし

これは、「神の月」を意味する「かみなつき」が本来

の呼び方で、それが音便で「かんなづき」になり、そ

の当て字に「神無月」が使われ、それを利用して出

雲大社の神官が筋書きを作り、中世以降全国に広

めた物語のようです。 

神話や決議９２－２８６などは時代に合い、人々

に良い夢を与えてくれるなら、受け入れるのが楽し

い事だと思います。 

 

会長報告 

① 去る２８日（月）藤ヶ谷 CC で行われた地区大会 

記念ゴルフ大会に総勢８名で参加しました。結構

な参加費と遠路ではありましたが、天候に恵まれ、

何よりホストの方々の暖かいホスピタリティの中、

二百数十名の地区内ロータリアンと共に十分に

ゴルフを楽しむ事が出来ました。準備と運営に当

たられたホスト、コ･ホストロータリアンの方々のご

苦労に深く感謝申し上げます。 

また、ご参加の皆様にはお忙しい中、大変有

難うございました。お陰様で分区代理仲間の中

村ガバナーに義理が立ちました。 

詳しい内容につきましては幹事が報告します。 

② 中村ガバナーより公式訪問の礼状を頂きまし 

た。 

③ 2009-2010 年度ガバナー・ノミニー候補に山田

修平現第４分区ガバナー補佐を地区が指名し



たが、独自の候補者があるようだったら１０月１０

日までに書面で提出するよう地区から連絡があ

りました。当クラブは提出しない事をご了承願

います。 

④ 君津地方教育研究会英語部会から、英語コン

テストへの協力お礼状が届きました。残念なが

ら、２７の賞に対し富津市は２名のみの入賞で

残りは全て君津市でした。 

⑤ 例会終了後理事会を開催します。 

 

幹事報告 

榎本守男 幹事 

 

１０月の声を聞くとめっきり朝晩が肌寒く感じられ

ます。長袖か半袖か少し迷ってしまいます。月日の

たつのは早いですね。新年度に入ってもう３か月が

過ぎました。前半に集中する行事も大きなものは１０

月２日の情報研究会と１０月２４日、２５日の地区大

会です。 

すべて登録は済んでおりますが出席よろしくお

願いします。 

報告事項 

１． ロータリー広報・情報研究会は１４時３０分登録、

１５時開会です。 送迎については後ほど個別

にお知らせします。 

２． 例会日変更のお知らせ  

木更津クラブ １０月８日レンゲの種まき、１０月

２９日邦楽教室のため移動例会となります。 

           以上  

地区大会のスケジュールと送迎予定表 

場所 柏市 麗澤大学キャンパス 

９時００分 登録開始 

９時３０分 オープニング 連獅子 

９時５５分 RI 会長代理入場 

１０時００分  点鐘 

地区大会送迎バス（さゞ波館バス） 

６時３０分 三枝病院前 三枝一雄 富美代  ２名  

６時４０分 大貫駅 佐藤 平川 渡辺 須藤 ４名  

６時４３分 さゞ波館 刈込 白石 高橋      ３名 

６時５０分 佐貫駅   石渡 原田       ２名 

６時５５分 内野薬局前 大網          １名  

７時００分 永島屋前 大須賀 永島      ２名 

７時０５分 国道釣り具店前  高島 千葉   ２名 

富津中央インターより高速使用  ２時間～２時間 

１５分で会場到着予定 

志波 榎本は、２４日より出席のため会場にて合流

します 

登録会員 １８名 

会員家族  １名 

 欠席    １名 

１０月１日現在の状況  

バス利用は 上記１６名です。帰りの時間は１５時

００分～１５時５０分の村上和雄先生の記念講演の

終了後１６時１０分を予定しております。 

 

誕生祝い 

小野恒晴 Ｓ１８．１０．１９ 

山田昌雄 Ｓ２２．１０． １ 

高橋裕之 Ｓ３５．１０．３０ 

 

結婚祝い 

佐藤信泰（幸子）     Ｓ３６，１０．２４   

山田昌雄（麗子）     Ｓ４６．１０．１０ 

須藤 隆（弥生）      Ｓ４６．１０．２４ 

大須賀三智男（玲子）   Ｓ５６．１０．１５ 

高橋裕之（良重）       Ｓ６２．１０．１６ 



 

 

結婚祝い・誕生祝いを頂いて一言 

山田昌雄 会員 

 

奇しくも今日が６２歳の誕生日であることを喜

び、併せて結婚３８年になる感慨とこれからの抱

負を述べられた。 

高橋裕之 会員 

 

 本日は、結婚並びに誕生祝いをいただき有難うご

ざいます。 

私は、昭和３５年１０月３０日が誕生日なので、今

年で 49 歳になります。このところ、老眼が進行して活

字を読む事がとても億劫になってしまいました。近々、

老眼鏡を購入する予定です。 

結婚は昭和６２年１０月１６日でした。恋愛結婚で

はありましたが、２２年も経つと、かなりの中弛み状態

となっています。少しばかり心を改めて、志波会長の

ように仲良く夫婦で旅行などできるように努力したい

と思います。 

誕生祝いを頂いて一言 

小野恒晴 会員 

 

先ず、今までの生い立ちに触れ、今日まで自分

なりに精一杯生きてきたことを述べられた。 

近々では、卓球千葉大会に参加され、予選を勝

ち上がって今度は全国大会に出場が予定され、是

非頑張りたいと抱負を述べられ、６６歳の誕生日を

迎えるとは思えないエネルギッシュな活躍振りを語

られた。 

結婚祝いを頂いて一言 

佐藤信泰 会員 

 

 結婚祝い有難うございます。 

結婚して４８年、光陰矢の如く去りまして現在は家

内と２人暮らしです。先日、嫁いだ３女に、女の子が

生まれまして、シルバーウィークには我が家に戻っ

ておりましたが、我ら老夫婦は体力の衰えを感じさ



せられました。 

大須賀三智男 会員 

 

 入会して初めての結婚祝いを頂き、やや戸惑い

ながらも、この 11 月にお二人のご子息がそれぞれ

結婚され、これからは夫婦二人の生活を楽しみた

いと抱負を述べられた。 

須藤 隆 会員 

 

 結婚祝いを頂き有難うございます。この例会では

じめて今月が結婚記念月であることを気がついた

次第です。 先ほど話された佐藤様のちょうど１０年

後の昭和４６年１０月２４日の結婚ですので結婚して

３８年になります。 私どもの仲人は現会長の志波

様にしていただきました。 その志波様もその時は

若干３９歳の若さでした。昨年ロータリーに入会して、

結婚月にお祝いをいただいたのを機に、長い間結

婚祝いらしいことはしてこなかったので、これからは

ささやかでも夫婦２人の結婚記念をしようかと思って

おります。 

 

 

 

 

委員会報告 

米山記念奨学金の現況について 

佐藤信泰 米山担当 

 

 去る 8 月 29 日、千葉駅ビルペリエホールにて地

区米山記念奨学金の委員長セミナーが開催され出

席してまいりましたので報告させていただきます。 

 本年度は中村ガバナー、織田ガバナーエレクト、

崎山カウンセラー、平山奨学金理事を中心に各ク

ラブの委員長が出席、崎山カウンセラーの講演に

続き、米山奨学金のミンホンキュ君（韓国、千葉工

業大学で産業ロボットを研究）とマユカ・デマール君

（スリランカ、千葉科学大学で危機管理の研究）の

卓話があり、充実した内容でした。 

 米山奨学金の現況については、‘09-’10 年度版

の米山の豆辞典をよく読むと十分理解できるものと

思います。 

 新しい冊子では様々なデータの他、ロータリアン

になった米山の学友が 100 名を越えたことや、この

3 月に中国学友会が設立されたことなど特記すべき

内容も記載されております。 

米山奨学金の寄付の状況 

 ‘０８－’０９年度の寄付金は約１４億９４００万円で、

２７６０地区（愛知）からの１億円の大口寄付により前

年比 2.91%増（普通寄付 1.06%減、特別寄付 4.57％

増）で約４２００万円の増額、特に当２７９０地区を含

めた６地区で一人当たり１，０００円以上の増額を達

成、また一人当たり２万円以上の寄付をしたのが６

地区であった。 

全国３４地区の一人当たり平均寄付額 １５，７５８円 

２７９０地区８３クラブの一人平均寄付額１３，９５２円 

当富津中央ＲＣの一人当たり平均寄付額 13,894 円 

（全国の普通寄付平均は４，４７６円、特別寄付平



均は１１，２８２円） 

 先般発表された富津中央ロータリークラブ長期計

画に対し、地区の目標額である年間１５，０００円

（普通寄付４，０００円、特別寄付１１，０００円）を達

成できれば長期計画を上回る可能性は十分ありま

すが、累計額の継続的な確認など、計画の一貫性

を図るために、今後は細則９条にあるように、委員

の任期等も検討する必要があると考えます。 

 

ロータリー財団・米山記念奨学委員会の本年度の

目標並びにお願い 

高島治雄 ロ財団・米山記念奨学会委員長 

 

 本年度のプログラムによると今月１０月の米山月

間、そして１１月がロ財団月間になっております。 

そこで委員長は卓話をしなさいとのことで、ここに

立っている訳ですが、実はＣＬＰの考え方のもとに

新たな組織としてロ財団・米山の合同委員会が本

年発足したことはご存知のことと思いあます。 

 何せ初めて組織の運営を行う上で、私の非力故、

いろいろ連絡不調整が生じてしまってご迷惑をお

かけしています。 

 はじめに当委員会としては、年間プログラムとは

異なり、１０月、１１月の両月を独自にロ財団強調月

間、そして 1 月、2 月をこれまた独自に米山強調月

間として設定し、（活動計画書に記載の通り）両月

間を通してそれぞれ意識、関心を深めて頂きながら

活動していきたいと思います。よろしくご協力いただ

きますようお願いいたします。 

 今年度当クラブ会長はＲＩ会長のテーマを受けて、

内向きな当クラブの活動傾向から視野を広めて「世

界にも目を向けよう」というテーマを設定され、時に

ふれて今までよりちょっとロ財団や米山への意識・

関心を高めてほしいとの発言を耳にしております。

当委員会としては意を強くしているところです。 

更に、ロ財団の前大網委員長並びに米山前永

島委員長の啓蒙とご尽力により、ここ 2～3 年前は

共々0 ベースが続き 2790 地区の 9 クラブの中の 1

クラブになっていた当クラブが、昨年度は 100 ドル

を超え、第 4 区分内でも上位のクラブとして皆様の

「I serve」が集められました。決して営業マンのよう

に成績競争をしているつもりはありませんが、その

協力に敬意を表します。そして今年度もその活動を

継承していきたいと思います。よろしくご協力くださ

い。 

 そこで本年度の具体的な目標を申し上げたい。 

先ず、ロ財団の目標としては 

① １０月、１１月の 2 か月間にわたる強調月間を設

け、エブリ（every）１００ドルの募金を目指します。

その方法は分割（月 5,000 円）でもよいし、一括

1 万円のどちらでも結構です。使途指名のニコ

ニコ Box のつもりでご協力ください。 

② ポリオ・プラスの具体化として年間３，０００円以

上の寄付を募ります。 

２０１２年６月までにロータリーの２億ドルチャレ

ンジに協力して（ビル・ゲイツ財団より３億５５００

万ドルの補助金が寄せられたことに呼応して） 

③ クラブ認証ポイントを活用してポール・ハリスフ

ェロー１名の誕生を目指す。 

④ 渡辺ロ財団担当委員の肝いりで、できたら地区

補助金の有効活用を図り、青少年健全育成の

ための事業を計画する。以上であります。 

 次に米山記念奨学会の目標を申し上げます。（本

来は佐藤委員がお話するところですが） 先に申し

上げました通り、当クラブでは１月、２月を米山強調

月間として具体的な目標を具現化していきたいと思

います。 

①  ご存知のように、この米山記念奨学会は国際

ロータリーの中では類のない日本独自の奨学

団体であり、日本全国のロータリアンの寄付金

を財源として日本に在留している外国人留学

生に対し奨学金を支給して支援する日本では

最大の民間奨学事業をしているところです。

（現在寄付金は１４億５０００万円、約８００人に

奨学金を支給、前年度も１４億５０００万円） 当



クラブでもその過去にホストクラブとして留学生

の世話を引き受け、カウンセラーとして相談に

乗っています。（直近は佐藤会員） 

そんな訳で、留学生や学友たちの卓話を企画

したいと思います。 

② 協調月間内に普通寄付、特別寄付の合計目

標額を１５，０００円とし、ご協力いただいて目標

のクリアーを図る。 

（普通寄付はクラブで予算化しており、一人   

４，０００円、特別寄付は任意による主に個人寄

付で当クラブの目標は一人１０，０００円） 

募金方法はロ財団寄付と同様に分割または一

括でお願いします。 

ロ財団、米山奨学会いずれも皆様の散財をお

掛けしますが、以上の趣旨をご理解の上、よろ

しくご協力下さい。 

  

ニコニコ BOX 

 山田晶雄 親睦担当部長 

*高橋裕之   結婚・誕生祝いを頂いて 

  〃     娘のお蔭で拍手を頂いて 

*山田昌雄   結婚・誕生祝いを頂いて 

*小野恒晴   誕生祝いを頂いて 

*佐藤信泰   結婚祝いを頂いて 

*大須賀三智男    〃 

*須藤 隆      〃 

         ＊＞1,000 円  合計１７，０００円 

出席報告 

高橋裕之 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２１ ２０ １ ０ 95.24%

前回 ２１ １７ ４ ０ 100% 

 

理事会報告 

出席者：志波 克、榎本守男、原田雅式、高島治雄 

     須藤 隆、白石幸久 

① １０月プログラム 

10/08 休会 

10/15 会員卓話 高橋裕之会員 

10/22 昼食、委員会報告後、 

山田昌雄会員工房に移動、陶芸体験 

10/29 会員卓話 小野恒靖会員 

11/05 会員卓話 刈込碩弥会員 

② ３クラブ合同ガバナー公式訪問集合写真を 

  全出席者に配布と決定。予算約５,０００円。 

 

合同例会での会長方針発表内容 

  先週の 3 クラブ合同例会で会長が発表された会

長方針を先週号に掲載できなかったため、この紙

面を利用して掲載します。 

富津中央ＲＣ会長 志波 克 

私のクラブ運営方針は、大変月並みですが「親

睦を享受しつつ、人格をみがき、知識の向上が出

来るクラブ作り」を基本とします。 

考えてみますと、ロータリアンの集まりでは本来

自動的にそうなってしまうので、私の役割は、時々、

例会やロータリーの諸会合への出席を勧奨する事、

という所です。 

奉仕活動につきましては、各委員会がそれぞれ

工夫を凝らして進めますので期待を持って眺めて

おります。 

私共は国外に姉妹、友好クラブを３クラブ持って

います。これらのクラブとの友情、懇親を益々深め、

常に広い視野を持ち、世界平和に貢献できる事を

願い、私の会長年度テーマを「世界にも目を向けよ

う」としました。 

世界には、ロータリーの友で読んだデズモンド・

ツツ大司教の言葉「人々を絶望に陥れるような状況

がある限り、私達は（テロとの戦いに）勝つ事は出来

ない」と言う状況があります。そして、「我々の子孫

から今赤紙を買い取ろう」は、私共の初代会長笠原

文夫語録の一つです。 

従いまして、中村ガバナーの世界平和を目指す

地区募金活動には全面的に協力出来るように頑張

ります。 

余談ですが、会長テーマは「ＲＩテーマ以外のテー

マの使用は控えなければならない」と手続要覧にあ

るのを見つける前に造ったもので、宜しくお目こぼ

し願います。 


